

Das Kunstmuseum präsentiert in seiner attraktiven Sonderausstellung



Hans Holbein der Jüngere die Jahre in Basel 1515–1532

nahezu den gesamten Bestand an Gemälden und Zeichnungen aus den äusserst fruchtbaren Jahren dieses herausragenden europäischen Künstlers auf dem Kontinent. Holbein verliess das vorreformatorische Basel wegen zunehmenden Arbeitsmangels und fand in London ein neues Auskommen, indem er eindrucksvolle Porträts von RepräsentantInnen des Königshauses, des Adels und der gehobenen Gesellschaft schuf. Diesen rund zehn Jahren widmet die Tate Britain ab Ende September eine grosse Ausstellung.

Die ausgewiesene Kunsthistorikerin lic. phil. Monika Wösthoff führt die Burgenfreunde durch die Basler Ausstellung und bringt uns Holbein und seine berühmten Werke nahe. Lassen Sie sich diese Gelegenheit nicht entgehen.

Datum: Samstag, 13. Mai 2006
 Besammlung: 10.15 Uhr in der Eingangshalle des Kunstmuseums
 Kosten: Eintritt: Mit Museumspass gratis, sonst Fr. 18.--/Person
 Führung: Fr. 15.--
 Anmeldung: bis Mittwoch 10. Mai bei:
 Doris Huggel, Langbodenweg 10, 4148 Pfeffingen
doris.huggel@burgenfreunde.ch

.....Anmeldetalon.....

Ich / wir nehmen an der Führung im Kunstmuseum teil:

Anzahl Personen:

Name/n:.....

Adresse:

Tel. Nr:Datum/Unterschrift:.....